

内水試
かわら版
54号

६१

入ってから獲れ始めでります。
このように、イサザアミは今
年だけではなく、以前から異
常がみうれてります。

今年の冬は異常低温で、その期間も例年になく長かった
ようです。エビがいなくなつた時
期や、二月に死んだエビが獲れ

霞浦、北浦で、イサザアミ

全くみテナハレヒテニと

は
か
オ
テ
井
レ
5
号
て
既
に
し

テナガエビやハゼ類について
も、全く姿がみうれないとい
うことか次第に判つてき
まへだ。

今、霞ヶ浦・北浦では、ハゼ・
ウナギ・アミ、エビの三魚種
で、漁獲量、生産金額と
も、全体の約七割近くを
占めています。(五十七年)

農統調べ

イサザアミの漁獲量は、かれ
なり年変動がありますが
五十二年以降の北浦での漁獲
の激減は、今迄の年変動とは
明らかに異なっています。

これら魚種がいなくなつた原因是、別々にあるのでないかと考えて、いますので魚種ごとに書きります。

で、途中経過です。が報告一
方」と思ひます。

いる時の湖水を調べてみます

一九二九年六月

二トは川内さん。

八十七類

八セ類については、去年の秋から

少なくなります。この時排
に獲れるハゼは、ハゼ類の半分
以上を占めるチチブで、チチブ

の子供が漁獲対象となります。なぜ子供が育たなかつたか、晉に獲れる種類のハゼが獲れないのであるはなぜか。今調査中です。